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Wer glaubt ein echter Rider käme nicht mit einem Einhorn klar, der  sollte ich einmal das
Video von Nico anschauen. Respekt was man so alles  aufs Wasser bringen kann.

  

Nico von  Lerchenfeld, Team Playground, hat schon einiges übers Wasser bewegt.  Mit
Kreativität und Können will er nun auch die ihm aktuell gestellte  Aufgabe lösen.

  

            

  

Echt crazy, …

  

  Text: GF Viedo: Team Playground
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